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学び続け，豊かな心を持ち， 校長 清友 尚 発行

たくましく生きる子どもの育成 月田小学校 検索 ←

白露や 茨の刺に ひとつずつ白露や 茨の刺に ひとつずつ （与謝蕪村）（与謝蕪村）

朝の冷え込みが増し，木々の葉に朝露が降りる季節になりました。
月田地域の皆様，去る１０月６日（日）の第６０回月田健民運動会，お疲れ様でした。

先日公民館でその反省会を終え，留意事項が来年度に引き継がれました。一方５・６年生
は真庭支部や美作地区の学童陸上記録会に参加し，自己ベストを目指して頑張りました。
盛り上がったラグビーワールドカップは，１０月２０日（日）の日

本チーム「ブレイブ・ブロッサムズ」のベスト８敗退で一つの節目を
迎えた感があります。にわかファンの一人に過ぎない私ですが，この
大会で学んだことは実にたくさんありました。「ノーサイド精神」は言
うに及ばず，「 one for all，all for one 」のスタンス，出身地が違う選手が，
日の丸の下に日本代表として団結したこと等々，そういえば東北の台
風被災地では，外国人選手のボランティアも報道されていました。
たくさんの感動をいただきました。

10/9 真庭支部学童陸上記録会10/9 真庭支部学童陸上記録会

10/19 美作地区学童陸上運動記録会10/19 美作地区学童陸上運動記録会

好天に恵まれた１０月９日（水），遷喬小学校を会場に真庭支部学童陸上記録会が開催

され，５・６年生は自己ベストを目指して，競技しました。

私は大会長として挨拶でも言ったのですが，大舞台に立ってプレッシャーを感じた時に

力になるのは仲間からの応援です。大いに盛り上がった会場には良い空気が流れ，力一杯

競技する児童の姿が印象的でした。

また１０月１９日（土），津山陸上競技場を会場に開催された，美作地区学童陸上運動

記録会は生憎の天候でしたが，月田小からは山本惠太君と宮島伶さんが走り幅跳びに出場

しました。美作地区記録会には，標準記録を突破できた者しかエントリーできません。美

作地区の他校児童と交流することも貴重な体験です。４・５年生には来年度の出場を目指

して，頑張って欲しいと思います。

真庭市立月田小学校 学校だより

大門坂大門坂

真庭支部陸上２０傑
女子100ｍ 15位 山根凛音さん 16秒70 男子400ｍＲ 14位(18校参加)
女子60ｍＨ 13位 山根凛音さん 13秒20 (野村・山本・森・白口チーム)
男子走幅跳び 7位 山本惠太さん 370ｃｍ 1分08秒70
男子ボール投げ 11位 白口 海さん 41.0ｍ 女子400ｍＲ 9位(19校参加)

16位 野村悠太さん 39.45ｍ (宮島・坂口・山田・山根チーム)
1分07秒80



10/1１ 秋を楽しむ会・秋の遠足10/1１ 秋を楽しむ会・秋の遠足

「秋を楽しむ会」と「秋の遠足」は今年から同一日開催となり

１０月１１日（金）開催されました。

午前中は体育館で，「おなもみダーツ」「どんぐりトトロ」等，

後期縦割り班で秋の実りを材料にして作品を作ったり，ゲームを

楽しんだりしました。暑いくらいの日差しになった午前１１時か

らは，月田地区のウォークラリーに出かけていき，学区内１０箇

所のチェックポイントを巡りました。「リーダーシップとフォロ

ワーシップ」を合い言葉に貴重な探索ができました。

ご協力いただいた関係の皆様，大変ありがとうございました。

10/18 授業参観～軽スポーツを楽しむ会，お疲れ様でした10/18 授業参観～軽スポーツを楽しむ会，お疲れ様でした

１０月１８日（金）授業参観・学級懇談，夕刻の奨学会主催軽スポーツを楽しむ会，お

疲れ様でした。学校は後半に入りましたが，子どもたちの授業の様子はいかがだったでし

ょうか。引き続いて，学級懇談にも多くの保

護者の皆様に参加していただきありがとうご

ざいました。

軽スポーツを楽しむ会にも大勢の保護者に

参加していただき，ソフトバレーボールで汗

を流しました。

お礼
スポ少等各種団体の関係の皆様には，先日体育館

の掃除をしていただきました。

大変ありがとうございました。

トピック校長室⑩

コミュニティ・スクール
～地域とともにある学校
づくりを目指して～（其の参）

月田地区には，学校を支えてくれる
多くの団体があります。何よりも校長
が月田公民館長を兼務するという学社
連携の組織的基盤が整えられています。
学校と地域はパートナーとして連携・
協働し，子どもたちの学びをさらに充
実させていく必要があると考えます。
地方の人口減少は喫緊の課題です。

月田小学校の児童数も減少の一途をた
どり，来年度からは正式に複式学級が
編制されることになります。学校と地
域の両方を元気にするには，地域全体
で共通の目標・ビジョンを持って取り
組むコミュニティ・スクールの仕組み
が必要だと考えています（つづく）。

お詫びと訂正
前号で，10月 31日（木）の引き渡し訓練の一方

通行をお伝えしましたが，私の認識不足で誤って
伝えていました。お詫びし，訂正いたします。

【誤】車の流れは市場下から上方向へ，踏切を渡
って大門坂より運動場へ進入する
【正】車の流れはバイパスから進入し，大門坂を
下り市場方面に向かう場合，Ｔ字路を左折する


